
アンケートのお願い（回収枚数１１枚） 

≪ＮＰＯ法人パンキャンジャパン眞島喜幸理事長と希少がん対策について語ろう会≫ 

 

（１） 今回の講演会はどのようにしてお知りになりましたか。 

① しまうまサークル＠関西のWEBサイトを見て      ３名 

② しまうまサークル＠関西からのお知らせを読んで     ５名 

③ その他のサイトやブログを見て             ０名 

④ ポスターやチラシを見て                ０名 

⑤ 友人に誘われて                    ０名 

⑥ 病院（医師・がん相談支援センター・その他）からの案内 １名 

⑦ その他〔  不明                 〕 ２名 

 

（２） あなたのお立場は 

① 患者（治療中２名・治療後フォロー中 5年以内２名・治療後 5年以上経過２名） 

② 患者の家族 ３名 

③ 患者の友人 ０名 

④ 医療関係者（医師１名・看護師・薬剤師・その他〔                〕 

⑤ その他〔   １名   不明                         〕 

 

（３） あなたの年代は 

・20代以下 ・30代 ・40代４名 ・50代５名 ・60代１名 ・70代以上１名 

 

（４） 講演に関するご感想・先生へのお礼の言葉などをお願いします。 

・大変参考になった８名 ・やや参考になった１名 ・無回答２名 

 

ご感想   ・最前線のお話が聞けて良かったです。                                   

      ・希少がん対策について海外、特にヨーロッパの状況について理解できた。 

      ・希少がんの日本の状況がよくわかりました。 

      ・スライドの資料もわかりやすかった。 

      ・ドラッグラグの問題は少しでも早く解消してもらいたいと思った。 

      ・何に対して提案したらよいか、眞島さんから聞けて参考になりました。 

新しく得られた情報・もっと知りたかった情報 

      ・Ｒａｒｅ Ｃａｎｃｅｒｓ Ｊａｐａｎというのがあるのを知りました。                              

       ・ＮＥＴの治療の現状、最新医療について患者の立場からの情報が得られた。 

       ・ＰＲＲＴ療法について 

       ・欧州での取り組みについて希望が持てた。 

             ・ＮＥＴ／ＮＥＣの職場復帰の事例が知りたい。 

       ・ＮＥＣの患者は、どうやって職場復帰すればよいのだろうか。 

       ・ＮＥＣの治療法についてもっと知りたい 



                                                                          

（５）その他、今回の講演に参加してのご感想・ご意見等をご記入ください。 

         ・「ＮＥＴ」という表現は、ＮＥＴ・ＮＥＣが含まれているのだと思いますが、患者   

会では「ＮＥＮ」という表現をして頂けたらなーと思います。 

       もしくは、「ＮＥＴ＆ＮＥＣ」とか。 

       婦人科はＮＥＣのほうが多いです。 

       次回の患者会「婦人科ＮＥＴ」だと、伝わりにくい様に思いました。 

      ・患者や家族としての思いを聞くことができ、大変参考になりました。 

       自分自身としてもこういった希少がんに関する勉強をもっとしなければと 

       感じます。 

      ・行政の対策、医療のこと、患者ネットワークを総合的に知ることができてよかった。 

      ・ありがとうございました。（複数） 

                                         

 

 

 

ご協力ありがとうございました。ご記入いただきました個人情報は、本目的以外に使用することはありま

せん。 


